

3D-Drucker kennen die meisten von uns wahrscheinlich. Aber wie sieht es mit einem 3D-Drucker aus, der in einem Druckvorgang gleich verschiedene Farben und Materialien ausdrucken kann? Modellbauermeister Maximilian Lörzel stellt Druckergebnisse und seine Arbeit auf der Internationalen Handwerksmesse in München vor und wurde in diesem Rahmen für diese Innovation auch mit dem Bayerischen Staatspreis ausgezeichnet.

Leadin

3D-Drucker kennen die meisten von uns wahrscheinlich. Aber wie sieht es mit einem 3D-Drucker aus, der in einem Druckvorgang gleich verschiedene Farben und Materialien ausdrucken kann? Modellbauermeister Maximilian Lörzel stellt Druckergebnisse und seine Arbeit auf der Internationalen Handwerksmesse in München vor und wurde in diesem Rahmen für diese Innovation auch mit dem Bayerischen Staatspreis ausgezeichnet.